

Aujourd'hui, nous sommes le dimanche 27 juillet de la 17ème semaine du temps ordinaire.

Le dimanche, je suis invité à rejoindre d'autres chrétiens pour faire mémoire avec eux de la mort et de la résurrection du Christ. Ensemble, nous sommes son corps, le peuple des baptisés. Donne-moi Seigneur de mettre en œuvre ce que je peux pour répondre à cette invitation aujourd'hui. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Peuple de baptisés" par l'ensemble vocal l'Alliance.

R/ Peuple de baptisés, marche vers ta lumière :  
le Christ est ressuscité ! Alléluia ! Alléluia !

1. Notre Père nous aime avec tendresse  
Et cet amour est vivant pour les siècles.  
Que son peuple le dise à l'univers.  
Il rachète et rassemble tous les hommes.

2. A tous ceux qui marchaient dans la tristesse,  
La solitude, la faim, les ténèbres,  
Le Seigneur a donné son réconfort,  
Les guidant sur sa route de lumière.

3. Proclamons la bonté de notre Père,  
Et les merveilles de Dieu pour les hommes.  
Plus de faim, plus de soif et plus de peur :  
Car sans cesse il nous comble avec largesse.

4. Rendons gloire et louange à notre Père  
A Jésus Christ qui rachète les hommes  
A l'Esprit qui demeure dans nos coeurs  
Maintenant, pour toujours et dans les siècles

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 13 de l'Évangile selon saint Luc.

Il arriva que Jésus, en un certain lieu, était en prière.  
Quand il eut terminé,  
un de ses disciples lui demanda :  
« Seigneur, apprends-nous à prier,  
comme Jean le Baptiste, lui aussi, l'a appris à ses disciples. »  
Il leur répondit :  
« Quand vous priez, dites :  
'Père,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne.  
Donne-nous le pain  
dont nous avons besoin pour chaque jour  
Pardonne-nous nos péchés,

car nous-mêmes, nous pardonnons aussi  
à tous ceux qui ont des torts envers nous.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation. »  
Jésus leur dit encore :  
« Imaginez que l'un de vous ait un ami  
et aille le trouver au milieu de la nuit pour lui demander :  
'Mon ami, prête-moi trois pains,  
car un de mes amis est arrivé de voyage chez moi,  
et je n'ai rien à lui offrir.'  
Et si, de l'intérieur, l'autre lui répond :  
'Ne viens pas m'importuner !  
La porte est déjà fermée ;  
mes enfants et moi, nous sommes couchés.  
Je ne puis pas me lever pour te donner quelque chose'.  
Eh bien ! je vous le dis :  
même s'il ne se lève pas pour donner par amitié,  
il se lèvera à cause du sans-gêne de cet ami,  
et il lui donnera tout ce qu'il lui faut.  
Moi, je vous dis :  
Demandez, on vous donnera ;  
cherchez, vous trouverez ;  
frappez, on vous ouvrira.  
En effet, quiconque demande reçoit ;  
qui cherche trouve ;  
à qui frappe, on ouvrira.  
Quel père parmi vous, quand son fils lui demande un poisson,  
lui donnera un serpent au lieu du poisson ?  
ou lui donnera un scorpion  
quand il demande un œuf ?  
Si donc vous, qui êtes mauvais,  
vous savez donner de bonnes choses à vos enfants,  
combien plus le Père du ciel donnera-t-il l'Esprit Saint  
à ceux qui le lui demandent ! »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. J'imagine les disciples qui entourent Jésus et le regardent prier et j'essaie de savoir ce qu'ils ressentent. J'entends la demande du disciple : "Apprends-nous à prier"! Cette demande, cette prière, exprime le désir profond d'une relation vraie avec le Père, une relation vivante. "Apprends-nous à prier".

2. La prière proposée par Jésus est à la première personne du pluriel. Je ne suis pas seule quand je prie, mais en communion avec Jésus. Je me rappelle ses mots à la résurrection : « Je monte vers mon Père et votre Père. » Jésus, le fils unique, partage avec nous son Père. Je médite cela.

3. Jésus dit : "Le Père donnera l'Esprit Saint à ceux qui le lui demandent" ... Comme une réponse à la récitation du "Notre Père", l'Esprit Saint l'accomplit : il fait venir le règne de Dieu, il est la vraie nourriture, le pardon des péchés, la force de Dieu qui met à l'abri de la tentation et délivre du mal. Je me dispose à recevoir l'Esprit Saint, réponse de Dieu pour moi.

Je me place en pensée au milieu des disciples désireux de mieux prier. Avec eux, j'écoute la réponse

de Jésus.

Je me tourne vers le père pour formuler une adresse personnelle. Cela peut-être de demander avec une insistance pleine de confiance le don de l'Esprit, celui qui reposait sur Jésus. Ou tout simplement d'apprendre à prier, de mieux désirer prier...

Je peux activement prononcer les mots confiés par Jésus :

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit. Amen